

REESTRUCTURAN REGISTRO. - El Registro de Comercio y el Registro de Propiedad Raíz, serán reestructurados en el Ministerio de Justicia, para mejorar sus funciones. Informan, Dr. Efraín A. Huezo Chávez, Sub-Secretario y Dr. Ar-turo Ramiro Méndez Azahar, Ministro (dere-

Capturan a dos Policías por Robo en Aeropuerto

Dos agentes de la Policia de Aduana que robaban mercaderías de las maletas de equipaje en el aero-puerto El Salvador, fueron capturados ayer y puestos a la orden de los tribuanles. Esta acción fue calificada por la Dirección Ge-neral de ese cuerpo, como una lucha contra la co-rrupción en beneficio de la población en general.

Los agentes detenidos son Juan Ramón Herrera Mira y Cándido Antonio Cárcamo Avilés. A ambos los fueron decomisados ciento ochenta relojes de puño, de diversas marcas, catorce pares de anteojos, una camisa nueva y un perfume de reconocida marca.

De acuerdo con las investigaciones realizadas por la Sección de Investigaciones de la Policia de

Aduana, ambos agentes, ahora de baja, habían de-jado un bolso con la mer-cadería en unos matorrales cercanos al edificio del aeropuerto. Cuando un agente localizó el paquete dio parte a uno de supe-riores quien indicó que no fuera retirado y que, por el contrario, se vigilara para saber quién llegaba a reco-gerlo. Así se hizo y se comperio. Así se inzo y se com-probó que los mencionados agentes llegaron por él. Al ser interrogados relataron cómo habían violado dos maletas que vinieron de Panamá y que se encon-traban en depósito en las boderas del aeronuerto en bodegas del aeropuerto, en la sección de viajeros.

En las mismas maletas, al ampliarse las investigaciones, se determinó que se transportaban relojes,

-Favor pase a la página 49.

COPREFA Aclara Sobre el Movimiento Azul y Blanco

Con respecto a la noticia llamar "Movimiento Azul servida por una agencia y Blanco", integrado, se-internacional, que se re- gún especulaciones, por

servida por una agencia y bianco, integrado, se-internacional, que se re-feria al anónimo de un gru-po clandestino que se hace PREFA aclara que es

Curso de Post-Grado Organizan Odontólogos

ha planificado el Comité de Actividades Clentificas de la Sociedad Dental de El Salvador, dice a EL DIARIO DE HOY el Dr. Carlos Alfredo Marroquin Hernández, Coordinador. El curso, expone tendrá

El curso, expone, tendrá una duración de dos meses versará sobre "Oclusión Rehabilitación Oral"; lo impartirán los doctores Roberto Rendón Yúdice, de El Salvador y Rafael Mejicano Díaz, de Guate-

Actualmente resulta dificil para los profesiona-

Un curso de post-grado les graduados, agrega el se destaca dentro del programa de actividades que seguir cursos de especialización en el extranjero, de-

bido a que el cupo en las universidades general-mente se ve cubierto por los propios nacionales de cada país, además de que los salvadoreños se enfren-tan al problema de la obtención de divisas.

Por estas razones, se consideró necesario im-partir cursos de tal natura-leza en nuestro país, para permitir que nuestros pro-fesionales puedan realizar estudios más avanzados,

-Favor pase a la página 23.

Al respecto, el Comité de Prensa de la Fuerza Armada dice:

Que el anónimo de ese supuesto movimiento hecho llegar a los medios informativos, planteando una división dentro de la Fuerza Armada, no constimaniobra del FMLN, tendiente a confundir a la opinión pública.

2— El FMLN se ve en la necesidad de inventar divi-

siones imaginarias en el ejército, para tratar de ocultar sus propios proble-mas internos, que la han llevado hasta a "purgas fatales", dentro de su dirigencia, e implantación de medidas restrictivas a al-gunos de sus grupos "so-

cios". 3— La Fuerza Armada se mantiene firme y unida en su decisión de luchar por la paz y la defensa de la soberanía nacional.

4— Por lo tanto, el CO-PREFA rechaza como, falsa esa información y solicita a los medios informativos, en atención a su responsabilidad y a su responsabilidad y a su restigio como compresa. responsabilidad y a su prestigio como empresas, no dar crédito a anónimos de ningún tipo.



LA SOCIEDAD Dental de El Salvador, reali-zará dentro de sus actividades, un curso de Post-Grado, de dos meses de duración, dice el Dr. Carlos Alfredo Marroquín Hernández.



EN TIRO-MUERE TEO. Dina Esperanza Guzmán Villatoro, de 16 años, murió en un tiroteo ayer en la ma-drugada, en la 2ª Avenida Norte, San Salva-

Abogado de E.U. Conocerá Hoy Juicio 4 Mujeres

ZACATECOLUCA.- EI abogado norteamericano Great Head, estará hoy viernes en esta ciudad, acompañado de un colega suyo, para enterarse de las incidencias del juicio que se sigue contra cinco ex guardias acusados de la muerte de cuatro mujeres a quienes se les identifica como religiosas.

El profesional nor-teamericano ha solicitado al Juez Primero de lo Penal, que le permita conocer el juicio, según se dijo, para poder ofrecer algunos elementos a los aboga-dos salvadoreños que son parte legal dentro del mis-

De acuerdo con las ver siones de sectores judi-ciales, los abogados norteamericanos no pueden mostrarse parte, por no estar autorizados por la Cor-te Suprema, pero en repre-sentación de la familia ofendida bien pueden conocer del proceso, a manera de información.

La audiencia la señaló el juez para las nueve horas con treinta minutos de este

Las mujeres en mención fueron muertas el dos de diciembre de 1980, en las vecindades del cantón San Francisco Hacienda, de Santiago Nonualco. En aquella ocasión se supo que procedían de Mana-gua, Nicaragua.

PRESENTAN PERITAJE

Por otra parte, ayer al -Favor pase a la página 49.

Dos Muertos en Tiroteo Entre Policía y Hampones

dos capturados hubo ayer en la madrugada, al pro-ducirse un tiroteo entre policías y asaltantes.

ser un sujeto desconocido, como de unos 25 años, de 1.70, moreno, que presen-taba lesiones de esquirlas en la cara y una joven de en la cara y una joven de unos 16 años, identificada como Dina Esperanza Guzmán Villatoro, quien residía en colonia Las Colinas, Mejicanos, de acuerdo con los datos de familiares suyos.

Sobre la forma en que se produjo el tiroteo, hay dos versiones: una que habla de que un taxista fue asaltado y al quitarlo del timón de su vehículo lo colocaron el asiento trasero del mismo. Momentos des-pués, los mismos asaltantes que eran tres y una mujer —según esos datos— detuvieron a otro taxista, interponiéndosele en el camino y lo metieron al taxi en donde llevaban al otro taxista. Dicen que al llegar a la esquina de la 11ª Calle Oriente y 2ª Avenida Norte, fueron detenidos por varios agentes de la Po-

Dos muertos, un herido y os capturados hubo ayer la madrugada, al proucirse un tiroteo entre pocias y asaltantes.

Los muertos resultaron er un sujeto desconocido, omo de unos 25 años, de 70, moreno, que presenha lesiones de esquillas la juven y el desconocido. la joven y el desconocido, los otros dos se rindieron. También indican que uno de los dos taxistas quedó herido.

La otra versión sitúa el lugar de los hechos en la esquina de la Séptima Ca-

Favor pase a la página 23.



ACUSADOS. - Cándido Antonio Cárcamo Avilés (izquierda) y Juan Ramón Herrera Mira, agentes de la Policía de Aduana, fueron dados de baja y remitidos a los tribunales acusados de haber robado relojes de unas maletas en el aeropuerto internacional El Salvador. Confesaron su delito y hay decomiso.

Familias Preocupadas por 15 Policías Secuestrados

según expresaron ayer algunas personas que estu-vieron en la Policía de Aduanas para recabar al-guna información sobre el estado de las investiga-ciones para determinar el paradero de los secuestra-

dos. Hay alguna confusión, dijo la esposa de uno de los desparecidos, por cuanto nadie informa a ciencia cierta dónde están y cuál es su estado de salud. Unos dicen que han muerto y o-tros, que los tienen en po-

momento a otro, sin que nadie pueda, en concreto, decir cuál es la verdadera situación.

Hay casos, dijeron los informantes, en que madres o esposas han sepultado un cadáver creyendo es de su familiar, pero luego, en más de alguna radiodifusora clandestina se ha di-cho que están vivos, incluso hablan de entrevistas o

declaraciones.
¿A quién podremos acu-dir?, se preguntó una señodir?, se preguntó una seño-ra llorosa. A Amnistía In-ternacional que dice

La situación de quince der los grupos alzados en policías en poder de los grupos de izquierda, preocupa a sus familiares, momento a otro, sin que procupa de los derechos humanos de todas las personas; al Arzobispado, tan acusioso de los derechos humanos de todas las personas; al Arzobispado, tan acusioso en esta clase de probleen esta clase de proble-mas; a las comisiones de derechos humanos sea cual fuere su ubicación dentro del actual estado de cosas o solamente a Dios,

dijo la señora.

Al hablar de respeto a los derechos humanos, indicó una de las afectadas, consideramos que éstos deben ser abordados en forma generalizada y no parcializada, como se ve en algunos casos. Si de vi-

-Favor pase a la página 13.